



Sortie au Film Aventure Vendredi 15 novembre - MADA TREK, LA GRANDE AVENTURE

publié le 18/11/2019 - mis à jour le 27/11/2019

Descriptif :

Les élèves de la classe de 5 Diamant accompagnés de Mme Coureau et de Mme Boulogne se sont rendus à La Rochelle, le vendredi 15 novembre au Festival du Film d'Aventure de La Rochelle pour voir le film : MADA TREK, LA GRANDE AVENTURE

lire la suite...

Sortie au Film Aventure Vendredi 15 novembre MADA TREK, LA GRANDE AVENTURE

Les élèves de la classe de 5 Diamant accompagnés de Mme Coureau et de Mme Boulogne se sont rendus à La Rochelle, le vendredi 15 novembre au Festival du Film d'Aventure de La Rochelle pour voir le film :

MADA TREK, LA GRANDE AVENTURE

| Un film de Sonia, Alexandre Poussin & Nicolas Thomas

90 min, France, 2019

puis des Échanges en présence de la Famille Poussin (Philaé, Ulysse, Sonia & Alexandre) .

Synoptique du film :

"Il y a bientôt 4 ans, nous partions de Tana, pour traverser Madagascar, d'Ouest au Sud. Ce qui nous avait poussé dans cette aventure ? L'appel de la route et le désir ardent de découvrir le monde. Nos enfants désormais en âge de prendre la route, un nouveau défi de taille s'est imposé à nous : traverser l'île Rouge avec deux nouveaux compagnons de route, Philaé 9 ans et Ulysse 6 ans, pour que l'aventure devienne familiale. À l'assaut des reliefs de Madagascar, mari, femme, enfants et une charrette à zébus se sont aventurés sur les routes pour un road-movie semé d'embûches mais surtout d'inoubliables rencontres. Une seule philosophie aura guidé nos pas : emprunter les chemins de traverse loin, très loin des sentiers battus. Madagascar..."

COMPTE RENDU DES ELEVES

Vendredi 15 novembre, notre classe, la 5°Diamant, est partie au Festival international du Film d'Aventure à La Rochelle avec Madame Coureau.

Nous avons vu le film Madatrek, et qui parlait d'une famille qui a fait le tour de Madagascar en charette tirée par des zébus. Sonia, la mère, Alexandre, le père, Philaé la fille et Ulysse le garçon qui avait 6 ans lors du voyage, sont ensuite venus sur scène pour nous parler et répondre aux questions. Ils ont découvert de magnifiques paysages et des espèces rares. Leur aventure a duré plus de 4 ans et ils ont parcouru malgré les imprévus et les événements tragiques qui ont survécu (le décès du père de Sonia et le décès de la mère d'Alexandre).

En France, ils ont récolté des fonds pour soutenir des prOjets mis en place à Madagascar.

Après cette séance, nous sommes allés au port de La Rochelle voir les tours et le quartier du Gabut. Nous avons profité d'un bon pique-nique (merci Mme Rodriguès !) et du beau temps, malgré le froid.

Camille, Emma et Paloma.

